

Lyon

Festival du film scolaire : 35 courts sélectionnés, Artus président du jury

Du 1er au 4 juin, Lyon reçoit la 5e édition d'un festival de cinéma un peu particulier. En compétition, des courts-métrages réalisés dans le cadre scolaire, soumis à un jury de personnalités présidé par le comédien et réalisateur à succès Artus, qui sera présent.

Le cinéma fait école. Du 1er au 4 juin, le Festival du film scolaire investit l'Institut Lumière à Lyon, qui lui apporte son soutien. Événement culturel et éducatif, il a pour raison d'être la réalisation de courts-métrages dans le cadre éducatif.

Les films réalisés en milieu scolaire viennent de toute la France et des lycées français de l'étranger (États-Unis, Belgique, Luxembourg, Italie, Espagne, Maroc, Brésil...). Trente-cinq sont sélectionnés et projetés à l'Institut Lumière

lundi 2 et mardi 3 juin, en public et devant un jury. Les lauréats, qui seront révélés mardi à partir de 14 heures au Pathé Bellecour, bénéficient d'une diffusion sur France TV, partenaire de la manifestation, comme Arte, le festival Série-mania et Sony. Avec à la clé des ateliers et masterclasses.

La marraine est la réalisatrice, scénariste et actrice française, Emmanuelle Bercot, épaulée depuis cette année par un second parrain, le comédien Charles Berling. Ils ont fait partie des intervenants qui ont accompagné les classes dans leurs réalisations, tout comme l'actrice Marina Fois.

Le thème de l'égalité et création d'un prix du public

Le festival se fixe pour objectifs, au travers des créations



Artus sera présent à Lyon et présidera le jury qui attribuera les prix du Festival du film scolaire. Photo Pascal Ito

encadrées par les enseignants, d'éduquer à l'image, de rapprocher la jeunesse du 7e art, de mettre en valeur le travail des élèves et de leur faire vivre une expérience singulière. Plus de 150 établissements, lycées, collèges et

quelques classes de primaire, ont concouru et présenté plus de 300 films qui ont abouti à la sélection finale.

Le thème retenu pour cette édition est celui de l'égalité dans lequel les cinéastes en herbe ont pu puiser leur inspi-

ration et nourrir leur imagination. Mais d'autres réalisations ont préféré opter pour un thème libre, désormais proposé.

Le jury est composé de personnalités du cinéma et de la culture, qui seront présents à Lyon (les deux parrains sont retenus par leurs obligations professionnelles). On y retrouve le comédien et réalisateur à succès Artus (*Un p'tit truc en plus*) qui le préside, l'acteur et metteur en scène Patrick Mille, les comédiennes Anne Azoulay et Louise Coldefy, le réalisateur Gabriel Julien-Laferrière, le romancier Marcus Malte, le journaliste Eric Libiot... Par ailleurs, pour la première fois, un prix du public sera décerné (inscription sur le site du festival).

● J.P.Z.

Infos et programme : www.festivalfilmscolaire.com